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斎藤得四郎氏絵

第691回例会1973．2．20（火）あめ　No．32

例会　日　火曜日12時30分

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内

会　長　阿　部　　嚢　　幹　事　市　川　輝　雄

∠¢たし笈毎月し／瞳の∠00々ノ
「も　う一度　見直そう」

畿出席報告

本日の出席

会　員　数
出　　席

出　　席

前回の出席

前回出席
修正出席
確定出席

65・67％

54名

80．60％

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、長谷川君、早坂（源）君
橋浦君、平田君、池内君、五十嵐（八）君

中野（垂）君、三井（貿〕君、岩網君、大川君
斎藤（信）君、篠原君、菅君

メークアップ

安藤君、五十嵐（伊）君一山形RC
阿部（賽）君一余日RC
阿宗君一新庄RC
薮田君一米沢RC
飯自君、石黒君、嶺岸君、佐藤（息）君、
佐藤（衛）君一鶴岡西RC

説ビジター
佐藤昭古君、斎藤順君、五十嵐甲之助君
本間毅君一温海RC
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－年　次　総　会－

阿部会長は、ロータリークラブ細則の定め

る所により次年度の会長、第一副会長選任の

ため当クラブの年次総会の開催を宣言する。

つづいて指名委員会の委員長である斎藤得四

郎君より指名委員会の審議結果として

次年度　会長　　　　安藤足助君
ク　　第1副会長　鈴木善作君

ク　　幹事　　　小松広穂君

を指名する旨報告された。

全員拍手をもって賛意を表わし、総会を終

了した。

♭次期会長就任挨拶　　　　安藤定助君

去る地区大会役員選考会議の席上、突然次

期会長の内示を受け又先週例会後の次期会長

副会長選考会議に於て正式に指名決定とのお

知らせを受けました。只今は総会の御決議に

より正式に御指名を受けたわけであります。

此の間私は一言の抵抗もせず指名決定と共に

潔よく就任を決意しお引受けすることにいた

しました。かく申し上げますと如何にも自信

あり気に且つは小生意気に受け頼られること

と思いますが、決してそうではありません。

私お蔭様でロータリー歴13年有余ヶ月を重

ねることが出来ましたが、もとより知才徳識

その分ではなく、時間的にも相変らず殆んど

休日もなく毎日10～12時間労助の職業奉仕に

徹した毎日であり、しかも3年前に大手術を

し張先生に一命を救っていただいたものの体

力も半減いたし無理のきかない身となり、到

底その任に堪えることが出来ないことは私自

身最もよく承知しております。特に来年度は

地区最大の行事である地区大会の開催を引受

けなければならないことはご承知の通りであ

ります。しかし、内示を受けました時、息の

音の止まる思いをすると同時に、頭に浮び、

耳に響いたことは、あの創立当時のこと、当

クラブの創立を親身になってお世話下さった

特別代表安斎徹先生のマバクキをしながらロ
ータリーを切々と説かれるお姿、そしてシワ

ガレタあのお声でした。それは「ロータリー

の役員・委員は能あるなしで決められるので

はない。会員である限り誰でもが代るがわる

1年交代で何時かはやらなければならぬの

だ。そしてロー一タリーを動かすための歯車の

かみ合った歯がその年の役員委員なのだ。そ

れだからかみ合った歯車即ち役員委員はロー

タリーをよりよく廻すためにベストをつくし

て1年間努力をすることだ」そして「ロータ

リアンはみんなに頼まれたこと或は指名され

た時は断わってほならない」この2つのこと

でした。又考えてみれば、私も初代幹事以来

折りにふれてそのことを真正直に受けつぎ皆

様方に強く要請し、この13年有余誰一人とし

て辞退されたことのなかったことを思えば、

その責任も痛感いたした次第であります。こ

れが一言の抵抗も試みず指名御決定に従った

経緯であります。

幸いに大先輩の鈴木善作君がこころよく副

会長をお引受下さいました。又鋭気発測、誠

実そのものの小松広穂君が幹事として補佐し

て下さることになりました。まことに心ずよ

い次第であります。

この上、心を新らたにし、身の修練と心が

けベストを尽す覚悟でございます。

何卒、会員皆様方の格別のご支援ご協力を

お願い申し上げます。　　　　　　以　上

D次期第1副長挨拶　　　　鈴木善作君

（次次期会長）

ロータリー歴　昭和34年12月　入会

先日、斎藤得四郎君と市川幹事が電話でこ

れからたちよりたいがどうだと云われたので

地区大会の役割についてだろうとたかをくっ



ておりましたら、斎藤得四郎先輩が来宅一声
モ次期第日副会長モにきまったので承諾せよ

とのこと。それだけではなしに自動的に次次

期会長をひき受けることになるときいて再度

びっくでした。5年程前にもこんな話がもち

あがったのでしたが私の妻が逝くなったため

にその職任につかないですんだのですが、今

回は何もない。おひきうけするにも私自身そ

の任ではないと再三にわたり申し上げたので

すが、なかなかお帰りにならない。しかも安

藤次期会長からも一緒にぜひやって欲しいと

云われる。歯車がかみ合ってと云われました

がはたして私の歯車にギヤが果たしてあるか

どうかすりへってしまって、かみ合わないの

ではないか。大変に心配で夜もねむれず、困

却してしまったのであります。しかしながら

ロータリーは、たのまれたらことわってほい

けない、の不文律を思いうかべて、微力では

ありますが、お引受けすることにいたしまし

た。皆様方のご協力をお願いしてやみませ

ん。

D次期幹事　　　　小松広穂君

奥様　小松久子様

SAAとして大活躍

入会1971．6．15

自宅　鶴岡市本町二

丁目1の16

会社　K．Kマルトミ

代表取締役

生年月日　大正9年

3月13日

柱会長報告

○ヒューストン国際大会で改正となった「ロ
ータリー・クラブ定款」が到着しました。改

正点を申し上げますと

改　正　前l改　正　後

第5条

第9節　シニア・ア

クチブ会員
－自分の自由意思

で、書面を以て幹事

に通告することによ

ってシニア・アクチ

ブ会員になることが

できる。

6粂　役員及び理

4節

第5条

第9節

－及びバスト・サ

ービス会員は、自動

的にかつ直ちに、シ
ニア・アクチブ会員

となるものとする。

第6条

第4節　各役員は本

クラブ細則の定むる

ところに従っセ選挙

されるものとする。

会長に関して別段に

規定ある場合を除

き、（従来までの本

文の前に追加する）

（新規に挿入する）

会長はその就任する

年度直前の2年前に

随時選挙されるもの

とする。選挙された

者は、会長として奉

仕するロータリー年

度の7月1日に就任

し、選挙された任期

中叉は後任者が選挙

され且つ適格となる

まで在任するものと

する。就任する年度

直前の2年間に選挙

された会長エレクト

が理事でない場合、

その就任の直前1年

間は、職権上の理事

第
事
ケ
第



各役員及び各理事
は、－（従来通り）

第8条　会員身分の

持続

第5節

本クラブの例会に欠

席した会員は誰で

も－

以下を訂正する－

（欠席した日の直前

6日間のうちどの日

か、欠席した当日又

は欠席した日の直後

6日間のうちどの日

かに）

として理事会の構成

員となるものとす

る。

第8条

第5節

欠席した日の直前の

本クラブ例会の定例

の時刻から欠席した

日の直後の本クラブ

例会の定例の時刻ま

での間に

尚、正式なものを会員の皆様にお伝えする

ことが出来ると思います。

宗幹事報告

○会報到着

藤沢・八戸東・能代各RC

O例会変更

新庄RC　　3月2日　PM12．30

一茶庵分店　移動例会

寒河江RC　2月22日　PM　5．30　伊勢屋

クラブ社会奉仕フォーラムのため

○認証状伝達式

東京武蔵村山RC　6月16日

日産自動車村山工場スポーツセンター

○地区協議会の特別顧問として石黒慶之助君

が委嘱されました。ホストクラブを援助して

コホストクラブとの連絡を密にする役目です

が皆んなで協力し合って行きたいものです。

○山形テレビの青山新永君が栄転されますた

め退会の申し出がありました。後任の進藤誠
一君を代りに入会推せんしたい旨の申し出も

ありました。所定の手続をふみまして本日の

緊急理事会で承認するはこびとなりました。

よって10日間以内に進藤君の入会に異議ある

方は事務局に書面でご提示お願いします。

ト2月23日はロータリー創立記念日です

情報委員会からモスライドモで、新入会員

のために、ロータリーの歴史から始まってロ

ータリーとは何か、をわかりやすく学習しま

した。

ロータリーはロータリー本部のものではな

くてロータリ7ン個人、個人のためのもので

あることを、再認識いたしましょう。

）


